

Sehr geehrte Damen und Herren,

Das eingereichte Projekt „running on (h)air“ wurde im Sommer 2021 an der Schweizer Universität ECAL im Zuge eines Kollaborationsprojektes mit der Firma On von mir entwickelt. Nachdem ich damals Student war (Bescheinigung ist angehängt), habe ich in der Zuordnung „Student“ ausgewählt.

Heute bin ich young Professional und habe bis vor kurzem in Italien mit einer italienischen UID gearbeitet, welche aber gerade geschlossen wird. Momentan wird geklärt, ob ich meine alte deutsche UID (146/209/41132) reaktivieren kann oder ob eine neue beantragt werden muss. Ich hoffe, ich kann diese nachreichen, sobald das geklärt ist.

Dear Sir or Madam,

The submitted project "running on (h)air" was developed by me in summer 2021 at the Swiss University ECAL as part of a collaboration project with the company On. As I was a student at the time (certificate is attached), I selected as a „student“ in the drop down menu.

Today I am a young professional and until recently I worked in Italy with an Italian UID, which is currently being closed. At this moment it is being clarified whether I can reactivate my old German UID (146/209/41132) or whether I need to apply for a new one. I hope I will be able to submit this as soon as this has been clarified.